

桐生西ロータリークラブ会報

Rotary  2024-2025年度 R I テーマ **ステファニー A. アーチックRI会長**
「THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック」



例会場・事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689
例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi> FAX 0277-47-7062

会長 山同輝和 公共イメージ委員長 小林 聡 会報・ロータリーの友担当 新島健介
幹事 早川勇一 公共イメージ委員 花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

No. 2352

2025年4月18日発行



第2498例会 (2025・4・4) 報告

健康管理担当 家族合同早朝健康診断 実施



4月4日(金)桐生メディカルセンターにて「家族会合同早朝健康診断」が行われました。
今回は、39名(会員34名、ご家族4名、事務局1名)の方が検診致しました。開始時間7時厳守!の予定でしたが、ご協力いただいたスタッフの皆様が早めにご準備をして下さり、午前6時45分より健康診断スタート。今年集まるペースも早かった為、午前6時55分には八割の方が検診されておりました。
今回も、健康管理担当の野田真一郎会員と東郷庸史会員の2名のドクターが血圧測定を。恵愛堂病院様、希望の家療育センターきぼう様のそれぞれ2名の看護師さんが採血を。桐生市臨床検査センターの検査技師さん2名に尿検査をして頂きました。早い時間から、ご協力いただきました皆様へ感謝申し上げます。



(採尿)尿の測定をしながら、身長・体重を自己申告します



(血圧測定) 動い後は血圧が高くなりますので、2~3分座って、落ち着いてから測定します。

..:*+.:*.*+.:*.*+.:*.*+.:*.*+.:*.*

(採血)

看護師の皆様が、採血の間も優しく話しかけて下さいます。しかし、早川幹事は、針を見てもらえない様です。



..:*+.:*.*+.:*.*+.:*.*+.:*.*+.:*.*

- 本日のメニュー**
- ・サンドウィッチ (SECOND HOUSE 733)
 - ・おいしい牛乳
 - ・バナナ



野田先生、東郷先生
ありがとうございました



参加して下さったご家族様
ありがとうございました

検査の結果は、
5月16日(金)第2503例会
で、野田会員からご報告いただく
予定です。



検査が終わった方から順に、SAAさんが用意して下さった朝食をお持ち帰りいただき終了となりました。

職業奉仕 職場訪問“熊谷ラグビー場”見学



4月5日(土)参加者40名にて、職業奉仕 職場訪問“熊谷ラグビー場”見学に行きまして。熊谷ラグビー場は1991年、熊谷スポーツ文化公園の中心施設として建設。2019年にラグビーワールドカップ2019の会場のひとつとなり、2022年～パナソニックワイルドナイツのホームスタジアムとなっています。

当日は、花房君のお陰で『VIP席よりも前』という素晴らしい席での試合観戦となりました。

試合前には“DJ KOO”さんによるアゲアゲエールもあり、会場が盛り上がるなか、14:30キックオフ。応援席は、ワイルドナイツ色に覆われ、埼玉ワイルドナイツ vs トヨタヴェルブリッツの試合が始まりました。ラグビーは他のスポーツと違って、競技進行を妨げるおそれのある鳴り物類（ホイッスル・ガスホーン・サイレン等）の使用が禁止されている為、選手同士の体当たりする音や、選手の声なども聞こえるくらい近い席で、迫力満点での観戦となりました。試合は、埼玉ワイルドナイツ キャプテンの坂手選手のトライで幕を開けました。坂手選手はこの日、通算100試合出場も達成。昨年のバスケット観戦に続き、今回も当クラブに勝利の女神がいた様で『55対17』で埼玉ワイルドナイツの勝利となりました。

試合後、太田の夜景を見ながらお食事の出来る、鳳凰ゴルフ倶楽部 風月 別館にて懇親会が行われ、ラグビー観戦の熱冷めぬまま、試合談義をしながら和気藹々とした楽しい時間を過ごしました。

職場訪問を企画して下さいました奉仕プロジェクト委員会の皆様、またチケット手配等にご尽力いただきました花房君に感謝申し上げます。



乾杯
花房孝道 君

締め挨拶
下井田秀一 君

<< 次例会予告 >>
4月25日(土)
点鐘 12:30
外部卓話
桐生市長 荒木恵司 様